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県公事研第４回定期総会は、新型コロナウイルス感染症にかかる情勢を鑑み、通常通り

の開催が困難と判断し、昨年度と同様に書面総会という形で開催しました 

各地区代議員のみなさまにご協力いただき、５月７日に総会は成立し、また各議案に対

する修正案はなく、すべての議案は過半数の賛成を得て承認されました。 

審議された議事は次のとおりです。 

１） 第１号議案 ２０２０（令和２）年度 事業報告承認に関する件 

２） 第２号議案 ２０２１（令和３）年度 事業（案）承認に関する件 

３） 第３号議案 ２０２０（令和２）年度 一般会計 並びに 特別会計決算承認に関

する件 

４） 第４号議案 ２０２１（令和３）年度 一般会計予算（案）承認 並びに特別会計

予算（案）承認に関する件 

５） 第５号議案 会則改正（案）承認に関する件 

６） 第６号議案 ２０２１（令和３）年度 役員（案）承認に関する件 

 

 

 

 

 

 

日頃より、県公事研の活動へご理解、ご協力を賜り、ありがとうご

ざいます。 

昨年度は、新型コロナ感染症の影響で、県公事研の研修会・セミナ

ー等も開催方法の変更などで大変ご迷惑をおかけしましたが、多くの

会員にご参加いただくことができました。各地区の研究活動も非常に

制限されていた中かと思いますが、オンラインや各種資料を活用しな

がら学校事務研究の歩みをとめずにとりくめたことを大変うれしく思

います。 

神奈川県公立小中学校等事務研究協議会ニュース 
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昨年度に引き続き、今年度も定期総会を書面にて開催することとなりましたが、各地区

の皆様のご協力のおかげで滞りなく総会を成立することができました。 

今年度は「神奈川県学校事務研究大会」を開催する予定となっています。今回の大会で

は、予測不能で変化の多い未来に向かって、私たち学校事務職員が担うべきものは何かを

考える機会となるような、研究報告、記念講演などを計画しております。本総会で選出さ

れた新役員会を中心に準備を進めてまいりますので、県内各地より多くの皆様にご参加い

ただきますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

昨年度の県公事研の活動は、新型コロナウイルス感染症予防のため参集による活動を行

わず、書面総会や机上研修会、オンラインセミナーに活動の形式を変えました。今年度の

活動について県公事研の考えや会則改正についてお伝えいたします（定期総会の質問・回

答書より）。 

 

12月２日やまと芸術文化ホールにて開催予定の「神奈川県学校事務研究大会」について 

新型コロナウイルス感染症の状況が悪化した場合どのように対応される予定でしょ

うか。  

神奈川県学校事務研究大会については共催者である大和市教育委員会の協力も得

ながら会場手配等も行い、参集での大会開催を目指して準備を進めています。しか

しながら、今後の新型コロナウイルス感染状況がどのように変化するかは見通しの立たな

い部分が多いため、状況に応じた計画の変更も辞さないと考えています。具体的には開催

方法の見直し（オンライン等での開催）、開催時期の変更が考えられます。 

 計画の変更については県公事研役員会で検討させていただき、決定次第

各地区研究団体へもすみやかにお伝えします。変更した場合には、昨年

度オンラインで開催した県公事研セミナーで得たノウハウ等を生かし、

参加者にとって有意義な大会となるよう取り組んで参ります。 

 

第５号議案の会則改正について 

 

 

 

 

 

 

 

 

  （招集） 

第８条 総会は、毎年１回開催する。ただし、会長が認めたときは臨時に開催することができる。 

  （招集） 

第８条 総会は、毎年１回開催する。ただし、会長が認めたときは臨時に開催することができる。 

  ２ 非常事態等により代議員が一同に参集できない場合は、書面にて開催することができる。

この場合、議決権行使書の提出をもって総会への出席とみなす。 

https://4.bp.blogspot.com/-4OJ-2pEqpNo/U-8GLwIBLHI/AAAAAAAAk0Y/b2canIaDwW0/s800/alphabet_character_q.png
https://4.bp.blogspot.com/-_cq4t3hMubs/UZMsyUnr0cI/AAAAAAAASHU/BHcfmbh5VKQ/s800/fabric_mark_arrow.png
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改正の意図について詳しくご説明いただきたいと思います。 

 

昨年度の定期総会では、新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言発令中であ

ったこともあり、急遽各地区の皆さまから書面表決を得ることで開催いたしました。

そのようなやむを得ない状況であったため、会則上規定されていない総会形式についても

各地区研究団体の皆さまにご理解いただけたと考えていますが、会則に明記することで、

より明確に総会成立を有効とし、各議案についての承認プロセスにご納得いただくため、

会則の改正を提案いたしました。 

なお、改正案中の「非常事態等」は、新型コロナウイルス感染症の影響に限らず、自然

災害・社会情勢等の様々な影響により、代議員が一同に参集できない状況を想定していま

す。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

納付書に 慌てる先生 任意継続 
ペンネーム： じむやまじむこ 

エピソード：共済組合の任意継続保険証の申込。申込書にもきちんと金額が書いてあ

るし、説明会（今年はないけど）でも聞いたと思うのですが、一番お得

な一括払いを選択したご本人も、高額の納付額が届くと驚いて「じむさ

ん！なんかこんな納付書届いたんだけど！」と事務室に駆け込まれるこ

と数回・・・それから申込された方には高額な納付書があとで届くよ、

と念を押すようにしています。 

文房具 奥から出てくる 大先輩 
ペンネーム： 永遠の後輩さん 

エピソード：年度末片付けをしていると棚の奥から、「これいつのだよ！」っていう

古い物品が出てくることありますよね？  

https://4.bp.blogspot.com/-4OJ-2pEqpNo/U-8GLwIBLHI/AAAAAAAAk0Y/b2canIaDwW0/s800/alphabet_character_q.png
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みなさまからの名作、迷作お待ちしております！！いただいた作品はこれ 

からもホームページなどで紹介していきます。 

【応募上の注意点】 

・「川柳」として募集しますが、多少の字余りや字足らずも可です。 

・応募できる方は、日本国内の学校事務職員に限ります。また、作品は 

自作で未発表の作品に限ります。 

・応募作品の著作権は神奈川県公立小中学校等事務研究協議会（県公事研）に 

帰属させていただきます。 

・応募いただいた作品は県公事研理事会で確認し、ホームページやＫＫＪニュ

ースに掲載させていただくことがあります。その場合には「所属名」や「個人

名」は一切公表せず、ペンネームのみの公表とさせていただきます（神奈川県

外から応募の場合は都道府県名を掲載します）。 

・作品の応募は、横のＱＲコードなどからＫＫＪｗｅｂに入り、所定の投稿フォ 

 ームにてお願いします。①氏名②所属名③所属電話番号④ペンネーム⑤川柳 

 ⑥エピソード（任意）を入力し、その下の「決定」ボタンを押してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

残業で 頭をよぎる 定時改定 
ペンネーム： 理想は 17時帰り 

エピソード：日々定時上がりを目標としているが、残業を迫られる年度末。仕事に集

中しなければ！と思いつつも、掛け金を気にしちゃうそんな年度末の話

です。 

  

7月29日 第1回研修会（基本研修） 机上研修（オンライン） 

10月14日 第2回研修会（課題別研修） 机上研修（オンライン） 

12月2日 神奈川学校事務研究大会   

2月8日  第3回研修会（基本研修） 机上研修（オンライン） 

  

※上記は、現時点での計画予定です。今年度の県公事研の活動は、昨年度と同様に新型コ

ロナウイルス感染症にかかる情勢により、開催方法等が変更される場合があります。       

決まり次第、各地区を通してご連絡する予定ですが、右のＱＲ 

コードなどからＫＫＪｗｅｂでも確認いただけます。 

 


